



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 18. September 2019

Mittelbahnsteig am S-Bahnhof Aubing

Antrag:

Der BA22 möchte geklärt und vermieden wissen, wie die durch den Fern-, Regional- und Güterverkehr mit seinen deutlich höheren Fahrgeschwindigkeiten jegliche Gefahr ausgeschlossen werden kann, dass dadurch auf dem Bahnsteig auf die S-Bahn wartende Passagiere gefährdet werden.

Begründung:

Der BA22 macht sich Sorgen beim Ausbau des S-Bahnhofes Aubing, weil durch den künftigen 3-gleisigen Ausbau auf dem Mittelbahnsteig auf einer Seite die S-Bahnen fahren würden und auf der anderen Seite die Fern-, Regional- und Güterzüge. Diese Züge fahren mit deutlich höherer Geschwindigkeit durch den Bahnhof als die S-Bahnen, da diese am Bahnhof halten. Was wird seitens der Bahn unternommen, dass dies nicht zu einer gefährvollen Dauersituation auf der Seite der sehr schnell fahrenden Züge wird. Die möglichen bekannten Lautsprecherdurchsagen „Vorsicht am Bahnsteig: Zug fährt durch“ ist für eine Dauersituation nicht wirklich die Lösung.

Reinhard Bernsdorf